

# ORQUESTA DBACHERÉ

EL CAÑON DE LA TIMBA CUBANA



UNO DE NUESTROS  
DICHOS SON:

DEJA QUE LA  
VIDA HOY, NOS  
PONGA LIMITES  
Y BARRERAS,  
QUE EN UN  
MUNDO DE  
POCAS  
PALABRAS HAS  
NACIDO TU...

## PROYECTO DBAcheré

ESCRITO POR LA PRODUCCION

PROYECTO

DBAcheré es una orquesta Profesional especializada en la Salsa Cubana y géneros Latino Americanos de popularidad. Hacemos conciertos temáticos, Show de orquesta en Vivo, Fiestas privadas, Conciertos al aire libre.

Nuestra forma de trabajo como artistas le permitirá reducir costos y obtener una calidad de alto nivel profesional en su espectáculo, dado al resultado de la experiencia adquirida en 20 años de trabajo profesional en diferentes continentes del mundo, dando como resultado una propuesta interesante para el cliente y su negocio en términos de calidad - precio. Ofrecemos en cada evento variedad de concierto, sea en cuanto a géneros musicales, o como diversidad de temas covers siempre a un estilo contemporáneo y entendible para el bailaror de todos los tiempos.



**PARA NOSOTROS EL PUBLICO ES NUESTRA RAZON DE  
LLEVAR A CABO NUESTRO ARTE, ESPERAMOS QUE LES  
GUSTE NUESTRA PROPUESTA**

## **MUSICA CUBANA CON CALIDAD**

### **LO QUE DEBES SABER DE NOSOTROS**

Todo lo relacionado con la proyección artística son coordinadas y llevadas a cabo sin intermediarios que finalmente terminan entorpeciendo la comunicación y el correcto desarrollo de la tarea.

Este proyecto está basado en la iniciativa de un grupo de músicos cuyo objetivo es manifestar sus inquietudes musicales, partiendo de nuestras raíces autóctonas para la interpretación de La Música Popular bailable. Conocemos por experiencia propia, el trabajo de las grandes agrupaciones de música popular bailable, es por esa razón que nuestra propuesta es ofrecer al cliente eficiencia en los procesos, dedicación a cada evento, trato personalizado y respeto por haber confiado en nosotros.

Este proyecto cuenta con músicos de excelente calidad, capaces de abarcar en el mundo del arte musical diferentes géneros y manifestaciones, cada uno de ellos cuenta con no menos de 5 años de experiencia en el sector y gozan del conocimiento musical devengado de otras agrupaciones de primera línea extranjeras y de nuestro país.